



本村幼稚園 6月の園だより

令和5年5月31日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

合同運動会での応援ありがとうございました

園長 山崎 高志

5月27日（土）の合同運動会には大勢の保護者の皆様、地域の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。皆様のご協力のおかげで園児たちが元気いっぱい演技・競技することができました。保護者の皆様のサポートがあったからと感謝を申し上げます。



園児たちはたくさん練習に励みました。特に「ミックスカラー」の演技は、決して簡単ではない振付でしたが（事実、私は覚えるのを断念しました）小学生とも一緒に練習し、本番では全員が音楽に合わせて楽しく踊ることができました。おかげさまで参観していただいた皆さんから大きな拍手をいただき、園児たちにとって充実した合同運動会になりました。私も、練習の最初の頃にはただ様子を見ていた園児が、本番で見事に踊り

切った様子を見て、大いに感激しました。この短期間での園児の成長には本当に驚かされます。これからも幼稚園ではいろいろな体験が控えているので、ますます園児の成長が楽しみです。

子供に自信をもたせ、やる気を育てるには？

合同運動会を通して、園児は自信をもったことだと思います。では、このような行事以外でも普段、園児に自信をもたせるためにはどうすればよいでしょうか。以前講演会で聞いた臨床心理士の話を紹介します。

- ① 子供の不完全さも含めて、ありのままの姿を受け入れる。
 - ・ そうすると「自分は存在する価値のある人間だ」と子供が感じる。
- ② 子供を信頼する。
 - ・ 子供の話に耳を傾ける。
 - ・ 子供が自分の力で解決しようとしているときは干渉しない。
- ③ 子供の長所や能力に注目する。
 - ・ 子供が家庭で役に立てる方法を教えてあげる。
- ④ 成長より努力を認める。
 - ・ 成長していく過程を観察しながら認め、励ましていく。

参考になりましたか。

6月は「遠足」や「本村まつり」が控えています。ここでも引き続き自信をもたせ、やる気を育てていきます。よろしくお願ひします。